

LA LOI SUR LES EXPROPRIATIONS

LA DISCUSSION DES AMENDEMENTS AVEC LA FÉDÉRATION CANADIENNE DE L'AGRICULTURE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Jack Roxburgh (Norfolk): Monsieur l'Orateur, je veux poser au ministre de la Justice une question dont je lui ai donné avis. Comme il n'est pas ici en ce moment, je l'adresse au ministre de la Justice suppléant. Le ministre songe-t-il à rencontrer la Fédération canadienne de l'agriculture pour discuter des méthodes et des moyens d'améliorer la loi actuelle sur les expropriations et a-t-il décidé de convoquer cette réunion bientôt?

L'hon. L. T. Pennell (solliciteur général): J'ai pris bonne note de la question, monsieur l'Orateur.

LES CÉRÉALES

L'AUGMENTATION DES CONTINGENTS DE LIVRAISONS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Ed. Nasserden (Rosthern): Monsieur l'Orateur, j'ai une question pour le ministre du Commerce. Lors de sa récente réunion avec les représentants de la Commission canadienne du blé, la question des contingents de livraison extrêmement bas dans l'Ouest du Canada a-t-elle été évoquée et le ministre peut-il nous dire quand un changement pour le mieux pourrait se produire?

L'hon. Robert Winters (ministre du Commerce): Monsieur l'Orateur, je n'ai pas de renseignements précis à ce sujet.

[Plus tard]

M. R. R. Southam (Moose-Mountain): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser au ministre du Commerce une question qui a trait à celle du député de Rosthern, tout à l'heure, au sujet de la faiblesse des contingents. Lors de ses entretiens avec la Commission canadienne du blé, lui aurait-on parlé de futures ventes de blé qui pourraient amener des contingents plus élevés au Canada?

L'hon. M. Winters: Monsieur l'Orateur, j'estime que le renseignement que j'ai reçu est réaliste. J'ai déjà dit à la Chambre que les perspectives touchant les ventes de blé sont moins bonnes cette année que l'année dernière. Les débouchés sont difficiles à trouver, mais la Commission canadienne du blé parvient à résoudre ces difficultés.

M. Southam: Une question supplémentaire, monsieur l'Orateur. Le ministre peut-il dire quels pays pourraient être intéressés par ces

ventes et quelles sont les possibilités dans ce domaine? Nous entendons la même réponse depuis quelque temps.

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît.

M. T. C. Douglas (Burnaby-Coquitlam): J'ai une question complémentaire à poser au ministre du Commerce. Pourrait-il me dire si la Commission canadienne du blé est parvenue à une estimation du volume global des ventes de blé pendant la campagne agricole actuelle?

L'hon. M. Winters: J'ai dit, il y a quelques jours, devant un comité de l'autre endroit, que je m'attendais à ce que nous vendions de 350 à 400 millions de boisseaux de blé cette année, mais qu'il nous faudrait déployer des efforts intenses et bénéficier de circonstances favorables pour dépasser ce chiffre, ce que nous cherchons à faire.

M. Nasserden: J'ai une question complémentaire à poser au ministre du Commerce. Étant donné le compte rendu pessimiste qu'il nous a donné, croit-il qu'il pourrait accélérer l'envoi du paiement final aux producteurs d'orge, d'avoine et de blé pour leur permettre de veiller à leurs activités saisonnières?

L'hon. M. Winters: Monsieur l'Orateur, j'ai répondu à cette question la semaine dernière. Nous accélérerons les paiements autant que possible.

LES POSTES

LA SUPPRESSION DE LA LIVRAISON LE SAMEDI

A l'appel de l'ordre du jour.

M. A. D. Hales (Wellington-Sud): Monsieur l'Orateur, je voudrais demander au ministre des Postes si son ministère voudrait supprimer la distribution du courrier le samedi?

L'hon. Jean-Pierre Côté (ministre des Postes): Monsieur l'Orateur, je crois avoir répondu à cette question il y a quelque temps.

[Français]

J'ai dit, à cette même occasion, que l'étude de la suppression de la livraison du courrier le samedi était une recommandation du juge Montpetit, et que le ministère étudiait encore cette recommandation.

[Traduction]

LE SUCRE

LES RÉSULTATS DE LA RÉUNION TOUCHANT LA RAFFINERIE EN ONTARIO

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. W. Danforth (Kent, Ontario): Monsieur l'Orateur, en l'absence du ministre de